

Peduli Kesehatan Masyarakat, PT Waskita Karya (Persero) Tbk Bantu 2.500 Warga yang Membutuhkan

Surabaya, 30 Agustus 2018 - Hari ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Waskita) memulai rangkaian kegiatan bakti sosial bidang kesehatan dalam rangka menyambut ulang tahun Waskita ke 58 tahun yang akan dilakukan di 5 (lima) kota besar di Indonesia yaitu kota Surabaya, Bandung, Tegal, Pekanbaru dan Jakarta dengan target peserta sebanyak 2.500 orang pasien, dengan layanan kesehatan gratis yang diberikan berupa sunatan massal, pap smear dan USG mamografi, katarak, pengobatan umum serta nyeri sendi.

Bakti Sosial bidang kesehatan ini rutin dilaksanakan setiap tahun oleh PT Waskita Karya (Persero) Tbk, dan tahun ini merupakan tahun ke empat penyelenggaraannya. Surabaya menjadi kota tujuan pertama kegiatan Bakti Sosial Waskita dengan target peserta sebanyak 338 pasien yang terdiri dari 65 orang pasien USG Mamae, 150 pasien Pengobatan Nyeri Sendi, 123 pasien Khitanan Massal.

Bakti Sosial ini dilaksanakan sebagai salah satu bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial dari PT Waskita Karya (Persero) Tbk kepada masyarakat terutama yang berada di sekitar wilayah proyek Waskita, kegiatan ini dilangsungkan dari bulan Agustus sampai Desember 2018. Diharapkan dengan adanya kegiatan bakti sosial ini, masyarakat dapat merasakan manfaat keberadaan Waskita.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

SVP – Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya